
NA APRC::>PUC
..Delinido calendário

eleitoral
Prazo para inscrições de chapas vai até 27 de junho

lãIm assembléia realizada
dia 8 de maio, foram defini-
dos os prazos das próximas
eleições para a renovação da
diretoria da APROPUC.

O calendário eleitoral fi-
cou assim: dia 27 de junho é
o prazo finalpara as inscri-
ções de chapas para concor-
rer às eleições; a Comissão
Eleitoral deverá escolher
dois dias entre 25 e 29 de
agosto para a realização da
coleta de votos nos diversos
câmpus da universidade.

A Comissão Eleitoral está
preparando o edital das elei-
ções onde serão divulga-
dos em detalhes as regras
eleitorais e o calendário
definitivo.

MANDATO PRORROGADO

Outra decisão da assem-
bléia foi prorrogar o mandato
da atual gestão para 31 de
agosto próximo.

Nas próximas semanas, a
atual diretoria da associação
dos professores deverá di-
vulgar para todos os docen-
tes um balanço da gestão,
colocando em detalhes a atu-
ação da entidade.

funcionários do Hospital
Santa Lucinda aos demais
funcionários da universida-
de. Assim, em dezembro
próximo, por ocasião .de
acordo salarial dos demais
funcionários daPUC, os tra-
balhadores do Hospital San-
taLucindatambémterão seus
saláriosreajustadosnumane-
gociação conjunta,

Uma assembléia da cate-
goria deverá decidir nesta
semana sobre a aceitação
destas e de outras cláusulas
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'Reitoria apr~sent8
;pr,QPD.sla~pata',Snr.o~cab.a··

OsJuncionários·do Hos-
pital'Santabucinda, que têm
reajuste salarial no mês de
março, deverão discutiruma
nova proposta da Reitoria
para recompor os seus salá-
rios. Desta vez, o professor
De Caroli concordou em
conceder aumento salarial
na base de 10% dos valores
atualmente vigentes, recom-
pondo-os pelo índice do
Dieese.

Um segundo ponto da
proposta,. equipara as datas
de negociação salarial dos sociais.
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Encontrado pacote no
Prédio Novo

~·:ta gente já perdeu muita
~ur efoinoAchados

Perdidos recuperá-los em per-
feito estado de conservação. No
entanto, muito mais gente ainda
não foi buscar seus pertences
que continuam armazenados,
ocupando espaço naquele setor
de serviç .

c o não é roubado. Caso
você tenha esquecido por aí um
pacote com quantidade significa-
tivadedólares,percaasesperan-I
ças de reavê-los. Afinal, o dinhei-I
ro, esta invenção humana que
intermec!eia todos os objetos dos
nossos desej7is, ainda é disputado \
com todas as armas

se você perdeu a suaagen-
da.seu cademinho de sala de aula,
seus documentos - desde o era-
bhá do estacionamento até o pas-
Fporte -, pochete, mochila, pul- i .
Fira, óculos.relôgio.guarda-chu- Ir)' ÕÃcl::d;;;: Pe';did;;;~;;;;~;~ 9"d~ ;'bs;;i:d';;\
iVa,sapatos, moedas antigas ouaté I Prédio Novo,juntoao Setor de Segurança.lnforme·se como sr. I

~ Camargo sobre qualquer coisa que tenha sido extraviada. O I
cuecas, calcinhas e dentaduras, a I horário defunclonamentoédas 6às23horas, desegundaà Ita chanc~ de encontrar tais obje- ~xta.felra. Fecha aos sábados e domingos. -'\~quase 1000/0. •• _

Vice-Reitoria Comunitária com~:af::~:u~~~:ssao
11 esclarece K!]Comitê Contra a Opressão So-

cial e Política da PUC está comple-
• tando um ano deatividades. Nascido

ecebemos um comunicado Américo de Paula e Silva con- apartirdosbárbarosacontecimentos
da Vice-Reitoria Comunitária a cluiu que ''Nem o fato como que envolveram os camponeses de
respeito da abordagem feita ao está relatado, nem sua apuração, Eldorado dos Caf"!ljás,.oComitê já
estudante Marco Antonio Elias revelaram ato de racismo. Sis- conta com uma história de lutas e
há algumas semanas no câmp~ tematicamente, mas sem abuso i~tervenções sociais extremamel?t~
Mont~ Alegre, re~atada pelo ~qua~quertipo,aabordageme ~::~~e~:~too, ~~5's~~~m~:
PUC"!va em seu numero 173. a.ldentificação deverá se condu- APROPUC, às 14h, para discutir,
Depois de apurar os .fatos e con- z~ de acordo ~m as normas em entre outros temas, a realização de
sultaraCoordenadona de Asses- discussão oujá aprovadas pelo novascampanhaseasituaçãonacio-
soria Jurídica, o professor Conselho Comunitário." nale internacional.
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Sem Freire
Julio Wainer

uarta- feira à tardinha vou visitar o mes-
tre Paulo Freire. Triste pelo cancela-
mento de sua viagem a Cuba, que fa-
ria no dia seguinte, Lilian, sua secre-
tária, pedira que o entretivesse.

Falei dos planos para viabilizar o
projeto Paulo Freire em Ação, um
conjunto de ações que documentam a
repercussão dafiloso:fiadeFreire pelo
mundo, vinculado ao Instituto Paulo
Freire em São Paulo e a professores
da Universidade de Nova Iorque.

Levei o vídeocassete para mostrar
o demo-tape que havíamos feito para
vender o Projeto, basicamente com
depoimentos de Paulo em locais sig-

o nificativos de sua vivência no Recife.
Paulo estava na penumbra da varan-

da de uma noite quente. Olhava o ho-
rizonte, tive receio de ser uma última
imagem. Ouviu-me por quarenta mi-
nutos, falou pouco. Falei que era o
nosso Gandbi, ele negou rindo-se. In-
terrompeu-me para dizer que sua ida
para Cuba significava muito para ele,
que até há 8 anos não era defendido
(mas nem atacado) pelo governo, ain-
da sujeito a pressões stalinistas. Agar-
rava-se à fita de vídeo, sem tê-Ia
visto.Pediu que viesse na manhã se-
guinte para mostrá-Ia. Quando che-
guei, de videocassete na mão Paulo já

~:A""""""'~""""""'''';, 'Á ',-- lia-: ~ ::.;.

havia partido para o hospital ... Na sa-
ída, com o habitual rigor nos compro-
missos, ainda falou para sua esposa
Nita: "mas o Júlio vem aí"."

Tomo licença para falar de Paulo,
solidarizando-me aos meus irmãos
mais velhos nessa orfandade, Ana
Maria Saul, Mario Sergio Cortela,
Stela Graciani, Alipio Casali, Jorge
Claudio, para citar alguns. Paulo era
PUC, PUC era Paulo. O compromisso
social, a preocupação com a lingua-
gem, uma imensa espiritualidade, e os
procediemntos democráticos e
dialógicos ressoam traços marcantes
da vida na Monte Alegre.

Próximo a Paulo somente há ano e
meio, sempre fui freireano sem sabê-
10. Aliás, o Brasil que não lê tem imen-
sa dificuldade em creditar o pensamen-
to em que se apóia. Paulo Freire é
muito mais facilmnente reconhecido no
exterior, na América de cima a baixo,
Europa, África e Ásia. Agora, no Bra-
sil, resta-nos resgatar a autoria de suas
idéias e repercuti-Ias, mostrando com
isto que a luta continua e não é por
falta de cérebros que este país não cui-
da da educação de seus filhos. __

Julio Wainer éprofessor do Departamento
de Comunicação Jomalistica:





Professor Paulo Freire
Alguns segmentos da
comunidade universi-
tária puquiana vêm cri-
ticando a relativa apa-
tia da PUC diante do
falecimento do educa-
dor Paulo Freire, um
dos maiores intelectu-
ais do pensamento pe-
dagógico mundial e pro-
fessor da universida-
de.Além das várias ma-
nifestações de profes-
sores e funcionários
que chegaram ao conhe-
cimento de nossa reda-
ção, os alunos de peda-
gogia e fonoaudiologia
prepararam um mani-

s •• '''elçp'és no- ::.enttt)iêJe~Êâu:ç~ç,ª·.·:
\ .tambéin·têÍlr~duasCfiapá~ .
A exemplo da Faculdade deComunicação e Filosofia, \

onde a disputa já está pegando fogo, o Centro de
Educação teve inscritas duas chapas para a sua nova
direção. Na próxima semana estaremos publicando
opiniões dos candidatos envolvidos nos dois pleitos, .

visando contribuir para o esc1arecirnentodos ~
eleitoresdessas unidades. A Comfil também realizará,

no dia 15, quinta-feira, dois debates entre os candidatos
á direção, nos períodos da manhã e noite.

~ .•.••~

festo denunciando a
"insensibilidade" da
PUC diante da morte
do professor. Paralela-
mente, há que se regis-
trar o excelente espe-
cial levado ao ar, se-
mana passada, pela TV
PUC sobre Paulo
Freire, em que se dis-
cute e analisa a vida e
a obra do mestre,
notadamente a sua
trajetória dentro des-
ta universidade. De
uma forma ou de ou-
tra, Paulo Freire ser
sempre polêmico e
sempre genial.

Pastoral Universitária busca roluntárlo.
'Está nascendonapuc um grupodeapoioeamparo~os

encarceradosesuasfamilias. APastaral Universitá~ da
PUCestá montandoumaequipequeprestará aasístêácía
jurídica,social,psicológicae religiosaaosdetentas da2

DP,a delegaciadePerdizes.Asvisitasda equipeaos
presosserãosemanais ese iniciarãojá nofinaldemaio.
AlunosdaPUCquequeiramseintegrarao grupodevem

dirigir-sea sala26,subsolodoPrédioNovo.

Ajude ,quempreClsa
Com~sse slogam o CAde
Letras iniciou em meados
de abril uma "Campanha
do Agasalho" voltada ao
atendimento de crianças
carentes. Os beneficiados
com as doações serõo a
Febeme orfanatoscomo o
Cristovõo Colombo. A
campanha deve se esten-
der até o fim de agosto.
sendo que o C.A. espera
nesse período contar com
doações de toda a comu-
nidade puquiana. Os inte-
ressados em colaborar.
devem procurar Danielou
Edmílsomno próprioCAde
Letras.

Na última quarta-fei-
ra, por volta das
20h30, um forte batu-
que no melhor estilo
"Olodum", irrompeu
pela PUC, levando
alunos - e quem mais
se habilitasse - ao de-
lírio com o seu som
contagiante. A batu-
cada fazia parte da
promoção do seminá-
rio" Cultura, Compor-
tamento e tradição dos
povos africanos", que
se realizaria minutos
depois no Tucarena. O
objetivo do seminário

Direito da PUC venceJogos Jurídicos
E estão de parabéns os atletas do Direito da PUC.
Nos XXI Jogos Jurídicos do Estado de São Paulo,
realizados entre 1 e 4 de maio em São José do Rio
Preto, nossos futuros advogados e advogadas ba-
teram os estudantes da USP, do Mackenzie e da
UNESP, dentre outra faculdades e universidades.
Eles conseguiram o 10 lugar na soma geral dos
pontos ganhos em todas as modalidades, além de
também terem sido campeões em competições
como natação e x"rl,,,,,,..-----_

I

era abordar a Cultura
e História da África
enfocando dois pontos
básicos: o comporta-
mento das diferentes
etnias e a comunica-
ção e expressão que

ocorre através do pa-
drão de movimento
determinantes destas
regiões. Em tempo: a
performance da batu-
cada coube ao grupo
OKUN.
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:rUC-YIYA é uma publicação da Associação dos Professores·e
'da Associação dos Funcionários da PUC-SP. Edição de·lexto:
Aldo Escobar Edição de arte e edltoração eleliônlca:' Valdir

.Mengardo e Antonio Delflno. hporlagem:Jullana' Raposo. li: .
:NlcoI6s-Morell. Colaboraram nella edtção: Alex Rlcclardl,Marla,i
'Helena G. S. Borges. Madalena Guasco Peixoto. Manada Graça,_
Gonçalves. Anselmo Anlonio da snve. Endereço: AFAP.uC- Rua'.
·Cardoso de Almelda. 990. sala 9. leI. 263-0211. ramal 208.
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Ue Agosto, en"iaram a jornais ter a questão? Qual a razão de seu TalvezodesejodoministroSerjão
I'Qlllutanos a nota de repúdio, açodamento? fossequeoJudiciárioeasociedade

I .ue publicamos em slla integra Ao contrário disso, preferiu sem- tivessemcomportamentosemelhante
,,;mprotuto à.r criticas infunda- preadotarposturasarroganteseso- aodealgunsmembros do Legislativo,
das feitas ao profel6or Celso An- berbas,maisapropriadasaditadores, queficamcompletamente submissos
(onio Bandeira de MeUo, por po- como é a desqualificação dos opo- às vontades e interesses do Executi-
Iiticas ligados ao esqllema do nentes. vo. Para um governo que é useiroe
presidente Fernando H enrique Que democracia é essa em que o vezeironapolíticado"é dando que se
Cardoso. Estado deDireito só éválido e legíti- recebe",uti1izarosintrumentosdispo-

Não fosse pela justeza dos argu- moquando ainterpretação dalei nos níveis dentro do Estado de Direito
mentos, o debate e a batalha jurídi- é favorável? possa sermesmo ilegítimo.
ca emtorno da privatização da Vale Se .são chicanistas professores
está tendo uma importante utilidade: como'Celso Antonio Bandeira de
tornar explicitaa visão de democra- Mello-que conquistou a respeitabi-
cia que têm opresidente Fernando lidade da sociedade por sua compe-
Henrique Cardoso, os demais inte- tência profissional- quem serão os
grantes de seu governo e algumas verdadeiros juristas desse país? O
personalidades do meio jurídico- ilibado e sempre elegante ministro
acadêmico. Serjão está entre eles?

Se ogoverno tinha tranqüilidade Aliás, senão tivesserazões sufici-
de que a venda da empresa era a entesparaseorgulhardesuarespei-
melhorsaida para o atual estágio da tável carreira jurídica, o professor
economia eque, por essa razão, cum- BandeiradeMelloteria simmuitoque
preoscudevernadefesadosinteresses se orgulhar por ser filho de um ex-

Francisco Cristôvão: Presidente
da Associação dos Funcionários
Administrativos da PUC-SP

Antonieta Donato: Presidente da
Associação dos'Pás-Graduandos
da PUC-SP

Fernando Amorim: Presidente
do Centro Acadêmico 22 de
Agosto da Faculdade de Direito
da PUC-SP

Termina Congresso da UEE
em Americana

I!J om cerca de 400 delegados
de todo o estado de São Paulo e
mais de 1000 observadores -
estudantes, professores, políticos
e militantes - terminou no do-
mingo retrasado o congresso da
UniãoEstadual dosEstudantes de
1997 Ocozrido na cidade de
",,\ .. ~i:)'á,com o apoio da pre ...
.'" ,-. in 'ai, entre os dias 1 e 4
de _aio, o congresso elegeu a
nova diretoria para a UEE
paulista que administrará a enti-
dade pelos próximos dois anos,
segundo o novo tempo de man

dato decidido neste congresso
para gestões na UEE/SP.

Ao final do encontro, foi eleita
uma nova diretoria para a UEEI
SP, encabeçada por Anderson
Marques, aluno de Direito da
PUCCAMP, no cargo de presi-
dente. Manoel de AndradeCôrrea,
estudantedePublicidadedaPUC/
SP, tambérnfoieleitoparaanova
diretoria. Foram também tiradas
algumasresoluções quenortearão
a gestão que se inicia, tais como a
promoção de uma linha oposicio-
nista aos governos federal e esta-

dual por parte da entidade, conti-
nuidade da política de boicote ao
provão em todo o estado de São
Paulo e a convocação, em con-
junto com a UNE de um dianaci-
onal de paralisação de todas as
universidades do país em protes-
to contra o programa de
privatizações e a política
neoliberal do governo "A nova
gestão da entidade, terá total con-
dição de ampliar a luta estudantil
em São Paulo", afirma Manoel,
representante da PUC/SP na UEE
pelos próximos dois anos.


